

NEWSPAPER

Wisuda Bareng, Bupati Lamongan dan Istri Lulus dari Sekolah Pascasarajana UNAIR

Achmad Sarjono - SURABAYA.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 4, 2024 - 04:49



Yuhronur Efendi dan Anis Kartikawati saat mengikuti Wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) Periode 241 pada Minggu (3/3/2024) di Airlangga Convention Center (ACC). (Foto: PKIP UNAIR)

SURABAYA – Wisuda Universitas Airlangga (UNAIR) Periode 241 juga menjadi momen yang sangat membahagiakan bagi Bupati Lamongan periode 2021-2024. Bagaimana tidak, Dr H Yuhronur Efendi MBA bersama sang istri Anis Kartikawati resmi menyandang gelar megister dari UNAIR. Keduanya resmi diwisuda

bersama dengan 1.069 lulusan lainnya di Airlangga Convention Center (ACC) Kampus MERR-C pada Minggu (3/3/2024). Kini Bupati Lamongan dan Istri juga resmi tergabung dalam keluarga alumni UNAIR.

Mereka berdua merupakan alumni Program Magister Studi Ekonomi Kesehatan Sekolah Pascasarjana UNAIR. Yuhronur mengungkapkan bahwa dirinya dan istri tertarik untuk mempelajari ekonomi kesehatan. Mengingat, topik tersebut sangat erat kaitannya dengan pekerjaannya, termasuk masyarakat.

“Ini (Ekonomi Kesehatan, Red) merupakan disiplin ilmu baru ya. Jadi, bagi kami hal yang menarik. Kebetulan juga ilmunya bersinggungan dengan kegiatan sehari-hari,” ungkapnya saat ditemui media selepas wisuda.

Alasan Pilih UNAIR

Yuhronur juga bercerita, UNAIR menjadi pilihan sebagai labuhan melanjutkan pendidikan karena beberapa alasan. Salah satunya lantaran reputasi UNAIR yang masuk TOP 345 pada QS World University Rankings (WUR).

“UNAIR sebagai salah satu universitas terbaik di dunia juga menjadi alasan kami,” katanya.

Lebih lanjut, Yuhronur mengungkapkan bahwa selama menimba ilmu di UNAIR, banyak hal menyenangkan yang menjadi pengalamannya. Ia bersama istri memiliki kesempatan untuk berinteraksi secara langsung dengan para dosen dan guru besar.

“Kami banyak berdiskusi dengan para dosen dan guru besar. Dari diskusi itu, muncul berbagai inovasi. Inovasi-inovasi ini tentu bermanfaat bagi kepentingan kemajuan bangsa,” ujarnya.



Kembali untuk Mengabdikan

Meski memiliki banyak kesibukan, Yuhronur dan sang istri akhirnya mampu menyelesaikan studi magisternya dengan baik. Mengenai agenda ke depan, Yuhronur mengakui bahwa setelah lulus dari Sekolah Pascasarjana UNAIR, dirinya dan sang istri akan tetap mengabdikan diri untuk kepentingan masyarakat. Dengan ilmu itu, ia berharap kian dapat memberikan kontribusi yang lebih baik kepada masyarakat.

“Tentu setelah lulus, kami akan mengaplikasikan ilmu dari UNAIR untuk kepentingan masyarakat,” tegasnya.

Tak lupa, Yuhronur dan istri mengucapkan selamat kepada seluruh lulusan UNAIR pada Wisuda Periode 241 kali ini. Mereka berharap ilmu yang para wisudawan dapat bisa bermanfaat bagi masyarakat lainnya.

“Selamat dan sukses kepada wisudawan hari ini. Mudah-mudahan ilmunya bisa bermanfaat untuk masyarakat banyak,” pungkasnya.

Penulis: Icha Nur Imami Puspita

Editor: Feri Fenoria